

Wieder kein Topergebnis

Heute ging es über 135 Kilometer, auch heute ist nicht viel passiert. Jetzt mit Rangliste.

Beim Start habe ich heute etwas geschlafen. Ich war nicht so motiviert und habe mich in der Mitte der Feldes aufgehalten, auf einmal wurde das Feld geteilt und ich natürlich in der hinteren Gruppe. Wir haben sicher fast 10 Kilometer gebraucht um das Loch zu schliessen. Während dieser Zeit bildete sich eine Spitzengruppe, welche dann auch durch kam. Im Feld war dann nicht mehr viel los. In Richtung Ziel wurden die letzten 30 Kilometer nochmals recht hektisch und ich stürzte beinahe ein paar Mal, konnte mich aber vorne halten. Im Schluss sprintete ich etwas weniger erfolgreich ca. als 8 vom Feld, was dann ein Top 20 Platz heissen würde. Näheres weiss ich aber noch nicht. Resultate folgen.

www.cyclingnews.com/road.php

Veröffentlicht am:

18:05:40 08.03.2009 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)